

Inopia

E "Inopia" es un término definido por la RAE como indigencia, pobreza y escasez, es evidente que se refiere a la posesión de medios materiales, pero el uso cotidiano y natural de la lengua, mucho más rápido y ágil que el académico, no tardó en acuñar la expresión "estar en la inopia" en la que se refleja la indigencia, pobreza y escasez de recursos, pero en este caso, intelectuales e imaginativos.

Pues bien, creo que es más que correcto aplicar la frase -figurada y familiar, apostilla la Academia- a la gestión municipal en lo que se refiere a nuestras fiestas más importantes: la Feria. Al margen de la simpatía e ingenuidad que derrocha la concejal de Festejos, María Jesús Muñoz, parece evidente que patina y se le ha quedado grande un cargo demasiado importante en nuestra ciudad.

No queda más remedio que aceptar que las críticas de los concejales populares, en especial las de doña Carmen Bayod y el joven Juan Carlos López Garrido han sido acertadas - además han mantenido el tono sosegado que corresponde a los festejos-, a pesar del desliz que cometieron con el intento de asustar a los albacetenses sobre el peligro de fracaso que corrían sus fiestas (algo impensable porque la Feria es de los albaceteños y, aunque no hubiera apoyo institucional, siempre saldrá adelante) han afinado en el desarrollo de sus labores de oposición.

Para comprobar lo dicho, basta escuchar las quejas de la gente en su devenir cotidiano (no es que yo comparta muchas de ellas, pero ahí están y son el sentir de los albacetenses): un programa de Feria sin la imagen de la Virgen de Los Llanos por ningún lado, con publicidad y muchos errores; una presentación de los manchegos con un espectáculo vergonzante y chabacano; largas colas para conseguir entradas de los acontecimientos culturales, que luego no se llenan; una iluminación demasiado discreta; un CD sobre la Feria en el olvido y otras tantas cosas que los ciudadanos de Albacete todavía remarcan.

A mí me gustaría destacar dos asuntos anteriores al 7 de Septiembre: uno serio y otro más fútil. El más destacado se refiere al cambio en la forma de contratación de las azafatas -

sigio sin entender porqué no hay azafatas masculinos y me corroe la curiosidad de saber qué medidas tendrían que cumplir para la Feria; creo que las explicaciones nunca son bastantes, en especial en las cosas públicas, y jamás pecan de exhaustivas, y en la carencia de éstas es en lo que ha caído el equipo de gobierno municipal y han hecho muy bien en denunciar los ediles conservadores y los Izquierda Unida. El otro es la elección de las parejas de manchegos, vaya por delante que a mí me parece una horterada innecesaria y creo que el mero hecho de presentarse a semejante pantomima debería ser razón suficiente para ganar un estigma de cualquier tipo, después de esta salvedad, hay que reconocer que lo que no se puede hacer es establecer una convocatoria pública y saltarse las normas, dando lugar a críticas y malas interpretaciones de los participantes que tienen toda la razón del mundo al exigir igualdad en la elección.

Para colmo de males (yo creía en una gestión municipal más transparente e imaginativa), además del ensimismamiento del alcalde, que le impide ver otras cosas que no sean él o la Ciudad Imperial -baste recordar sus declaraciones sobre el comienzo del curso escolar frente a la valiente posición de Carmen Bayod- y de que la concejal de Festejos da la impresión de haber comprado un bosque para perderse, Juan Carlos López Garrido se ha puesto las pilas y ha sacado el asunto de la "fiesta sin alcohol" (sus compañeros de partido estaban en aquellas fechas demasiado ocupados en otras luchas) y otras cuestiones relacionadas que, casi seguro, en estos días posteriores a la Feria volverán a colear (aunque no tienen nada que ver, por mucho que se empeñe, con la programación de la Carpa Joven que ha sido valiente, modélica y moderna) y, para finalizar, José Benito dimite, algo menos grave porque quien accede al acta de concejal es Charo Gualda y seguro que continuará la excelente labor del edil izquierdista.



■ Gregorio Salvador

Subiendo



Hospital de Villarrobledo

Este viernes, en la plaza de Ramón y Cajal, a las 20:30, tiene lugar en Villarrobledo una concentración para pedir la creación de un Hospital Comarcal, reivindicación que ya se está convirtiendo en endémica, y que es de justicia que la población roblense consiga de una vez.



Bajando



Ley Penal del Menor

Entre todas las comunidades están tratando de vencer la pretensión del Gobierno Aznar de aplicar la nueva Ley Penal del Menor, sin dotarlo del presupuesto necesario para que realmente sea aplicable. Como ha explicado el consejero regional Tomás Mañas "no se discute la ley, que es una buena norma, progresista y necesaria para la educación y reinserción de los menores condenados por algún delito, sino que el Gobierno nos quiera hacer asumir las competencias sin traspasar financiación ni medios".